
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大分類 取組みテーマ テーマに対する取り組み内容 進捗状況 

産業の活性化 豊田市の強みを活かした産

業の活性化を進めます！ 

●中小企業への支援充実 

●ロボット・ＡＩ・ＩＣＴ導入 

●在宅医療介護体制の充実 

●観光の産業化 

●都市と農山村交流促進 

予算要望へ

反映 

７０％ 

交通政策 

 

環境にやさしい交通政策を

進めます！ 

●多様な交通手段の導入 

●次世代自動車の普及促進 

●ビッグデータの活用 

●道路整備の推進 

南北バイパス・３０１号・４１９号など 

予算要望へ

反映 

7０％ 

子育て・教育政策 

 

教育環境の充実と保育の

充実を進めます！ 

●小中学校 ICT環境整備（完） 

●教師の負担軽減 

●待機児童の解消（完） 

●保育士の負担軽減 

●棒の手・歌舞伎等文化支援 

予算要望へ

反映 

8０％ 

高齢者政策 

 

超高齢化社会に向けて元

気で生涯を過ごせる社会づ

くりを進めます！ 

●高技能や知識が活かせる環境整備 

●共生社会の実現 

●生涯スポーツの推進 

予算要望へ

反映 

7０％ 

 

地方分権 

 

効率的な自治運営の地方

分権を進めます！ 

●パークマネジメントの導入 

●地域核の整備促進 

●事務事業の効率化 

●議会の活性化 

予算要望へ

反映 

7０％ 
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１．一般質問をしました！ 

（１）ラリーを生かしたまちづくり 

Q、モータスポーツの醸成のため 

国内最高峰の「全日本ラリー選手 

権」を誘致すべき！ 

A、11月 13日、14日に開催予定 

のラリーイベント等を通じ誘致につなげていく！ 

（２）未来へ繫ぐ豊田市の公共交通 

Q、プッシュ型の MaaSの展開をすべき！ 

A、MaaSは様々な分野で期待される 

、次期計画に位置付けていく！ 

２．財産の処分（花本工業団地入居企業決定） 

プライムデリカ他 4社 

へ販売。 

28億 1,900万円余 

産業の活性化と働く場 

の確保！ 

３．緑のリサイクルセンター設備更新 

刈り草等再利用増強による 

循環型社会の実現！ 

豊田市深見町常楽の国道 419号線で排水溝の上部に土砂が堆積し、雨天時に水たまりができ、トラック等が 

通る際に雨水を跳ね上げ、通学の生徒が濡れて困る旨の相談があり。早速、愛知県豊田加茂建設事務所へ依頼し、 

土砂の除去と排水能力アップの改善を実施して頂きました。今後もお気軽にご相談ください！ 

 
 

 

  

 

豊田市議会市民フォーラム政策要望 

令和４年度に向けた政策要望を太田市

長へお渡しました！ 

 

松坂屋閉店後の賑わい創出に向け活動 

令和 3 年 9 月末を持って松坂屋が閉

店、その後の賑わい創出に向け活動！ 

石畳足湯の朝市を訪問 

毎月第一土曜日開催の石畳足湯広場で

の朝市に石畳小学校の生徒が参加！ 

矢作ダム改修事業現地視察 

東海豪雨を教訓にバイパス工事が計画

されており現地を視察しました！ 

藤岡走ろう会の定例会に参加 

日頃の運動不足解消のため感染予防を

しながら健康づくり！ 

稲作体験の稲刈りに参加 

コロナ禍で限られた体験プログラムと

なりましたが、草刈りなど体験！ 

 

  

 

能力 1.5倍増強 

【処理方法】 

①刈草･剪定枝･食品残渣を搬入 

②破砕➔発酵 

③堆肥として販売 
 

動画をご覧く
ださい！ 


